



HEIWA

Changez d'air



DRV

Heiwa accompagne Vertumne Confort Climatique sur un projet tertiaire d'envergure dans l'Hérault

Fiabilité, accompagnement et simplicité d'installation, le trio gagnant qui a conduit l'entreprise familiale héraultaise Vertumne Confort Climatique (VCC) à choisir Heiwa pour équiper un vaste bâtiment de bureaux ERP. Une opération exemplaire qui confirme la capacité de la marque française à s'imposer sur le marché tertiaire.



Un chantier de 3 400 m² mené par une entreprise familiale

Basée à Lavérune, près de Montpellier, Vertumne Confort Climatique, dirigée par Francky et Lucas Bernard, a réalisé la **climatisation complète de quatre plateaux de bureaux de 850 m² chacun, soit plus de 3 400 m² au total.**

Le chantier, démarré en juin 2024 et achevé au printemps 2025, représente un record pour Heiwa : 98 cassettes intérieures et 11 groupes extérieurs ont été installés, issus des **gammes DRV Heiwa PRO et DRV MAX.**

Le choix d'Heiwa s'est imposé naturellement :

« Nous travaillons avec Heiwa depuis 2020. Les produits sont fiables, compétitifs et nos clients s'y retrouvent. Pourquoi chercher ailleurs ? »

explique Lucas Bernard, co-gérant de VCC.



Un accompagnement technique sur-mesure

Au-delà de la performance des produits, le succès du chantier repose sur un travail d'étude particulièrement poussé. David Assenza, responsable ventes et prescriptions DRV chez Heiwa, a proposé plusieurs versions de schéma avant validation finale, afin d'adapter au mieux la solution aux contraintes et évolutions techniques du bâtiment. Présent sur site à plusieurs reprises, il a accompagné l'équipe VCC jusqu'à la mise en service.

« David a été très réactif, aussi bien sur les aspects techniques que commerciaux. C'est ce qu'on recherche : de la compétence et de la proximité »,

souligne Lucas Bernard.

Sur le terrain, les installateurs ont particulièrement apprécié la facilité de pose et le gain de temps apportés par les produits Heiwa : raccordements par sertissage, sorties de cuivre torsadé sur les groupes extérieurs et commande centralisée intuitive via tablette (HPVOTAB-V1). *« En quelques minutes, tout est connecté et opérationnel. C'est un vrai confort »,* poursuit Lucas Bernard.





Un chantier référence pour Heiwa, qui accélère sur le tertiaire

Ce chantier illustre aussi la relation de confiance durable entre Heiwa et ses partenaires installateurs. « *Depuis que nous travaillons avec Heiwa, nous n'avons jamais eu à changer la moindre pièce* », souligne Lucas Bernard. La garantie 5 ans, la réactivité du service et la proximité d'une marque française renforcent encore cette fidélité.

« Vertumne Confort Climatique fait partie de ces partenaires qui incarnent parfaitement notre philosophie : simplicité, fiabilité, accompagnement. Ce chantier est un modèle de collaboration réussie entre fabricant, installateur et client final »



Avec les chantiers Vertumne près de Montpellier et La Valentine à Marseille, Heiwa confirme son accélération sur le marché tertiaire, avec des solutions capables de répondre aussi bien aux besoins de rénovation qu'aux programmes neufs. Le chantier de La Valentine, un ensemble tertiaire de plus de 11 000 m² en cours de rénovation, fera d'ailleurs prochainement l'objet d'une présentation détaillée, illustrant à nouveau la capacité d'Heiwa à accompagner des opérations complexes à grande échelle.

« Ces projets démontrent la solidité de notre offre et la confiance croissante des installateurs. Heiwa s'impose aujourd'hui comme un acteur français crédible et agile sur le segment tertiaire »

conclut Franck Beauvarlet, Directeur de la marque Heiwa France.

Contacts presse

HEIWA FRANCE

Franck BEAUVARLET
Directeur de la marque HEIWA
06 08 71 21 64
beauvarlet@heiwa-france.com

CRIEUR PUBLIC

Valentin ALTHUSER
06 30 61 25 68
valentin.althuser@lecrieurpublic.fr

www.heiwa-france.com